

02.04.2009 **Ressort:** QBG

Alles nur ein Aprilscherz

DETLEF HORENBURG

bittet um Verzeihung.

Der 1. April ist Geschichte. Und wie es an diesem Tag allgemein üblich ist, hatte sich auch die Quedlinburger MZ, auch als Harz-Bote bekannt, etwas einfallen lassen, um die Leser in den April zu schicken. Aber nur ganz sanft, denn wir wollten es uns mit Ihnen natürlich nicht verscherzen.

Die Geschichte mit der Quäke, deren Streckennetz für die dampfende Schmalspurbahn wieder instand gesetzt werden soll, ist natürlich frei erfunden. Man möge es verzeihen, aber vielleicht geht ja dieser Traum doch irgendwann einmal in Erfüllung. Matthias Wagener, der Chef der Harzer Schmalspurbahnen, war gern bereit, bei diesem Scherz mitzumachen. Auch der Beitrag "Anzeigen am Automaten" auf der gestrigen Regionalseite war einigen als Aprilscherz aufgefallen. Das einzig Wahre daran: Die Idee dazu stammt wirklich aus dem Revierkommissariat Aschersleben. Nunmehr werden wir uns wieder dem Ernst des Lebens widmen - und basteln schon an der nächsten 1. April-Idee.

Copyright © mz-web GmbH / Mitteldeutsches Druck- und Verlagshaus GmbH & Co. KG

Eine Verwertung der urheberrechtlich geschützten Beiträge und Abbildungen, insbesondere durch Vervielfältigung oder Verbreitung auch in elektronischer Form, ist ohne vorherige Zustimmung unzulässig und strafbar, soweit sich aus dem Urhebergesetz nichts anderes ergibt.

<http://archiv.mz-web.de/pasmz/printView.do?id=HC-04-02-2009-0820005CD7B6>